

Presse Nationale

> Politique



Lancement des travaux du 4e pont, Amadou Gon Coulibaly : « En 10 ans le Président Ouattara est en train de réaliser ce que nous avons fait en 57 ans »

Intervenant à l'occasion du lancement des travaux du 4e pont, le 30 juillet à Attécoubé (Abidjan), le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly a indiqué que cet ouvrage répond à la matérialisation de la volonté affichée du Président Ouattara de « parfaire la modernisation des infrastructures de notre pays qui constitue la clé essentiel du développement d'un pays ». Et d'ajouter : « En 10 ans le Président Ouattara est en train de réaliser ce que nous avons fait en 57 ans ».



Visite d'Etat du Premier Ministre à Oumé : les défis économiques qui attendent Amadou Gon Coulibaly

Le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly se rendra très prochainement à Oumé dans la région de Gôh. De nombreux défis économiques attendent le Premier Ministre ivoirien. Notamment, le manque d'établissements financiers, d'eau potable, d'infrastructures hôtelières, de routes. Pour les populations de cette localité, la visite d'Amadou Gon Coulibaly doit apporter des solutions concrètes à leur développement.



Sommet conjoint CEDEAO-CEEAC : voici les sujets débattus

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a pris part, le 30 juillet 2018, à Lomé, au Togo, à la cérémonie d'ouverture du Sommet conjoint entre la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) et la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC) consacré à la paix, à la stabilité, à la sécurité et à la lutte contre le terrorisme et l'extrémisme violent.



UEMOA : Ouattara appelle à la solidarité et à la mise en œuvre du plan d'action paix et sécurité

A l'ouverture du sommet de l'UEMOA, le 30 juillet 2018 à Lomé, au Togo, le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a appelé les Etats membres de l'Union à la solidarité pour relever les défis sécuritaires.



Parti unifié : Anoblé Félix annonce une rencontre Bédié-Ouattara bientôt

Lors d'une rencontre avec les femmes du Grand Nord, le 28 juillet 2018 à San-Pedro, le secrétaire d'Etat auprès du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Anoblé Félix, a annoncé que dans quelques jours, les présidents Henri Konan Bédié et Alassane Ouattara se rencontreront.

> Economie



Entreprenariat, Appui aux femmes entrepreneures : 703 millions octroyés

Dans le cadre de la promotion des Petites et Moyennes Entreprises (PME), l'Etat de Côte d'Ivoire, a octroyé, le 30 juillet, un montant global de 703 millions de FCFA à 45 femmes porteuses de projets. Le ministre du Commerce de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba a demandé aux femmes d'en faire bon usage. « Notre challenge aujourd'hui, c'est d'utiliser à bon escient les fonds à nous octroyés, afin que d'autres femmes puissent en bénéficier », a dit Ramatou Coulibaly au nom des bénéficiaires.



Secteur des finances : un Ivoirien nommé à la tête d'une organisation de l'UEMOA

L'Ivoirien Niamkey Isidore Tanoé, directeur général d'Atlantique Finance a été nommé président de l'Association Professionnelle des Sociétés de Gestion et d'Intermédiation de l'UEMOA, pour un mandat de 3 ans.



Pénurie de gaz : PETROCI donne les vraies raisons

La direction générale de PETROCI s'est prononcée le 30 juillet sur la pénurie de gaz à Abidjan. Cette situation serait due au refoulement d'un cargo de gaz butane dont le chargement n'était pas conforme aux normes. « C'est après le test de contrôle le vendredi 22 juillet que PETROCI a dû rejeter le cargo accosté dont le chargement n'était pas complètement conforme aux normes au vu de sa composition », a révélé le directeur général Ibrahima Diaby. Un nouveau butanier a commencé à ravitailler tous les dépôts depuis mercredi dernier.



Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly lance les travaux de construction du 4ème pont d'Abidjan

Estimés à 142 milliards FCFA, les travaux de construction du 4ème pont d'Abidjan ont été lancés le 30 juillet 2018 par le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly dans la commune d'Attécoubé. Ces travaux consisteront à construire une voie express reliant la commune de Yopougon à celle d'Adjamé en passant par la voie d'Attécoubé avec un pont sur la baie du Banco. Selon le Chef du gouvernement, cette infrastructure permettra de réduire les embouteillages entre Yopougon-Plateau et Yopougon-Adjamé, de désengorger l'autoroute du Nord et réduire les accidents de la circulation.



Transports urbains : une usine d'assemblage de véhicules neufs à Abidjan

Une usine d'assemblage de véhicules neufs va bientôt voir le jour à Abidjan. Les travaux d'installation de cette usine, fruit de la coopération entre le groupe IVECO et la SOTRA seront lancés, le 3 août, en présence du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly.

> Société



Justice ivoirienne : plusieurs membres devant le conseil de discipline

Selon l'inspecteur général des services judiciaires et pénitentiaires, Fodjo Kadjo Abo, sept magistrats du siège, six du parquet, un greffier, 41 membres du personnel pénitentiaire, six huissiers de justice et trois notaires ont été traduits en conseil de discipline au cours de l'année juridique qui s'achève.



Oumé : 450 nouvelles recrues des Forces spéciales présentées au drapeau en présence d'Hamed Bakayoko

Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée, le 30 juillet 2018, au centre d'entraînement des Forces spéciales d'Oumé, 450 nouvelles recrues ont été présentées au ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko.



Tragique incendie à Grand-Bassam : le Vice-Président Duncan sur les lieux du drame

Le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, s'est rendu, le 29 juillet 2018, à Grand-Bassam, sur les lieux du tragique incendie survenu le 25 juillet 2018 dans une résidence de cette ville, causant la disparition de 9 membres d'une famille entière.



Education nationale : Kandia Camara prône la qualité pour les formateurs et apprenants

A la faveur de la cérémonie de l'excellence de la direction régionale Abidjan 1 à Cocody, la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a appelé les enseignants et les élèves à ne jamais se détourner de l'excellence.

A l'International

> Economie



Lancement en grande pompe des travaux du quatrième pont d'Abidjan

Abidjan va être dotée d'un quatrième pont, qui reliera le quartier populaire de Yopougon au Plateau. D'une longueur d'1,4 km, ce pont doit permettre de désengorger le nord de la capitale économique ivoirienne, en proie à d'incessants embouteillages. Il s'inscrit dans un projet de 7,2 km d'autoroutes urbaines et d'échangeur d'un coût total de 142 milliards de francs CFA (216 millions d'euros).

> Sport

Athlétisme : Arthur Gue Cissé, la nouvelle pépite ivoirienne



A 21 ans, Arthur Gue Cissé s'apprête à disputer ses troisièmes Championnats d'Afrique d'athlétisme, du 1er au 5 août 2018. A Asaba, au Nigeria, l'Ivoirien compte bien monter sur le podium du 100 mètres. Ce, après avoir atteint les demi-finales sur 100 mètres lors de Marrakech 2014 et de Durban 2016. Le sprinteur espère ainsi confirmer les espoirs placés en lui.

Vu sur le Net

> Politique



Le Chef de l'Etat a présidé le 20e Sommet ordinaire de l'UEMOA

Le Président de la République, Alassane OUATTARA, Président de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'UEMOA, a présidé, ce lundi 30 juillet 2018, à Lomé (Togo), la cérémonie d'ouverture du 20e Sommet ordinaire de l'UEMOA. A cette occasion, le Chef de l'État a rappelé qu'en dépit des efforts multiformes, la situation sécuritaire de la sous-région demeure préoccupante et est marquée par la recrudescence d'actes terroristes, d'enlèvements et de crimes perpétrés par des groupes armés. Aussi, a-t-il souligné l'importance de la solidarité entre les États membres de l'Union. (Source : Présidence)

> Economie



4e pont d'Abidjan : la partie ouest sera dotée d'une plate-forme à péage

Les travaux de construction du 4e pont d'Abidjan ont effectivement été lancés ce lundi par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, dans la commune d'Attécoubé. Entre autres particularités, l'ouvrage sera doté d'un système de péage pour ce qui est de sa section située à l'Ouest d'Abidjan, c'est-à-dire à Yopougon, a révélé le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédée Koffi Kouakou.

> Société



Kouto - un gendarme tué par un orpailleur clandestin, la localité sous haute tension

A Kofré, un village du département de Kouto dans le nord de la Côte d'Ivoire, un gendarme a été tué par des orpailleurs clandestins, ce lundi 30 juillet. Selon l'information relatée par un internaute, l'agent des forces de l'ordre a perdu la vie suite à des coups de pioche et de gourdins reçus alors qu'il effectuait un contrôle de routine et de déguerpissement avec ses collègues dans une zone d'orpaillage.

> Sport



Aéroport de Bouaké : des vols internationaux prévus dès août

L'aéroport de Bouaké devrait accueillir des vols internationaux dès le mois d'août 2018. C'est une promesse du comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations de football (CAN) 2021 qui se tiendra en Côte d'Ivoire. La capitale du Gbêké étant l'une des villes qui accueilleront les matchs de la compétition, l'aéroport devra être à mesure de répondre aux exigences de l'afflux de spectateurs et de délégations.

Agence de Presse

> Economie



La fin des travaux du 4ème pont d'Abidjan prévue pour août 2020 (Premier Ministre)

Prévus pour une durée de 30 mois, les travaux du quatrième pont d'Abidjan d'un coût de 142 milliards de FCFA sont prévus pour s'achever en fin août 2020, a assuré lundi, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly. Procédant au lancement des travaux de ce pont devant relier les communes de Yopougon, Attécoubé, Adjamé et Plateau, le Chef du gouvernement a souligné que les travaux prévus se dérouler sur 30 mois ont été ramenés à 26 mois et devrait s'achever « fin août 2020 ».



Plus d'un milliard FCFA accordé aux femmes entrepreneures de Côte d'Ivoire

Les crédits accordés aux femmes entrepreneures de Côte d'Ivoire s'établissent à 1,313 milliard FCFA sur un montant de financement de 5 milliards FCFA mis à la disposition de l'Etat ivoirien par le Groupe banque centrale populaire du Maroc (BCP). L'information est rapportée par un communiqué relatif à 45 nouvelles bénéficiaires du Fonds pour la promotion des PME et de l'entrepreneuriat féminin. La cérémonie de remise de chèques s'est déroulée, le 30 juillet, en présence du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba.

> Société



Un plan stratégique de développement de l'ANADER pour la période 2019-2024

Pour mieux assurer sa mission au cours des prochaines années, l'Agence Nationale d'Appui au Développement Rural (ANADER) prépare un Plan stratégique de développement pour la période 2019-2024. Le directeur des études et de la consultance de l'ANADER, Dr Miaman Koné, a indiqué, en marge d'un atelier de diagnostic organisé le 24 juillet à Bouaké, dans le cadre de l'élaboration de ce plan, que ce document sera comme une boussole pour l'entreprise pour mieux planifier ses activités et sa collaboration avec ses partenaires et pour prendre convenablement en compte les besoins de ses agents.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.